



20.04.2012 – 16:15 Uhr

ikr: Leitung Amt für Soziale Dienste

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen der Verwaltungsreform und der entsprechenden Umstrukturierungsmassnahmen wird der jetzige Leiter des Amtes für Soziale Dienste (ASD), Marcus Büchel, am 1. August 2012 die Frühpension antreten. Marcus Büchel hat das ASD seit 1995 geleitet und gehört diesem Amt mittlerweile seit über 30 Jahren an.

Marcus Büchel hat sich während all dieser Jahre sehr stark für die Agenden im Sozialbereich eingesetzt, wesentlich zum Aufbau des heutigen psychosozialen Versorgungssystems beigetragen und wertvolle Arbeit geleistet. Seine Aufgaben hat er mit grossem Elan und Engagement erledigt.

Die Regierung bedankt sich bei Marcus Büchel herzlich für die gute Zusammenarbeit und wünscht ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Ab Antritt der Frühpensionierung durch Marcus Büchel bis zur definitiven Besetzung der Amtsleiterstelle wird Heinz Schaffer, jetziger Leiter des Inneren Dienstes des ASD, die interimistische Leitung des Amtes übernehmen. Die Funktion des Amtsleiterstellvertreters verbleibt weiterhin bei Hugo Risch.

Kontakt:

Ressort Soziales
Gerlinde Gassner
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100716893> abgerufen werden.